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Beschluss 
 
 
Drahtbrückenfest 
 
Zu diesem TOP begrüßt die Ortsvorsteherin Frau Götzfried (Koordinatorin 
Drahtbrücke), die heute über das Drahtbrückenfest berichten und informieren 
möchte. 
 
Frau Götzfried dankt für die heutige Einladung und für die erhaltene Möglichkeit 
von dem bevorstehenden Drahtbrückenfest zum 150-jährigen Bestehen zu 
berichten, das am 23. Juli 2022 stattfindet.  
 
Rückblickend erwähnt Frau Götzfried, dass das Drahtbrückenfest schon vor Corona 
in Angriff genommen worden war im Kontakt noch zu Frau Saric.  
 
Nun steht das Fest bald an und es sind noch viele Dinge zu verrichten. Ideen von 
Bürger/innen oder Vereine sind noch herzlich willkommen, Hilfe wird 
beispielsweise beim Catering benötigt oder es fehlen auch noch Stoffspenden. 500 
Bottons sind bereits bestellt, die noch gedruckt werden müssen. Eine Tombola mit 
Sachspenden ist in Vorbereitung, gerne werden noch Sachspenden 
entgegengenommen. Der Erlös dieser Tombola soll den Stadtteilen 
zugutekommen. Das finanzielle Budget sei momentan noch niedrig mit 300,00 
Euro, die derzeit zur Verfügung stehen. Musikalisch wird das Drahtbrückenfest mit 
einer kleinen Anlage begleitet. 
 
Frau Götzfried und der OBR erörtern, wer zur Eröffnung des Festes einige Worte 
sagen möchte.  
 
Frau Holtermann erläutert, dass der OBR Unterneustadt und der OBR Südstadt 
gemeinsam das Drahtbrückenfest eröffnen könnten und die Frage steht im Raum, 
ob und welche Personen vom Amt oder Kulturamt zur Eröffnung des 
Drahtbrückenfestes zusätzlich eingeladen werden könnten. 
 
Herr Diethelm Class schlägt vor, Herr Heinz Körner könne zum Drahtbrückenfest 
ein paar Worte zur Entstehung der Drahtbrücke sagen, zumal er mit der Materie 
tief verbunden sei. Bereits in der Ortsbeiratssitzung am 30.06.2020, TOP 5, hatte 
Herr Körner ausführlich über die Geschichte der Drahtbrücke berichtet und 
Ablichtungen vorgelegt, die den geschichtlichen Werdegang der Drahtbrücke 
wiedergaben.  
 
Herr Körner gibt sodann einen kurzen Abriss zur Entstehung der Drahtbrücke bis 
zum heutigen Stand, die Kassel und Kassel Ost verbindet. Schon etliche Vorträge zu 
dieser Geschichte und auch über die Stadt Kassel selbst hat Herr Körner bereits 
gehalten, da er die Stadt Kassel sehr gut kennt und diese ihm am Herzen liegt.  
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Frau Götzfried würde es begrüßen, wenn sich Beteiligte finden würden, die bei der 
Eröffnung des Drahtbrückenfestes für Fragen zu der Geschichte der Drahtbrücke 
zur Verfügung stehen würden, beispielsweise in dem Zeitfenster von 12 – 14.30 
Uhr. 
 
Der OBR wird zur Eröffnung des Drahtbrückenfestes am 23.07.22 um 12.00 Uhr an 
der Drahtbrücke eingeladen. 
 
Herr Körner wird eine kleine Fotostrecke zur Verfügung stellen. 
 
Frau Götzfried dankt dem OBR für die positiven Beiträge zum Drahtbrückenfest, 
weitere Sachspenden für die Tombola sind willkommen, für weitere Ideen zur 
Ausrichtung des Drahtbrückenfestes steht sie gerne zur Verfügung. 
 
Bereits eingebunden zum bevorstehenden Fest sind u. a.: 
 
Caritas, Wimpel, Café Zuflucht, Hand in Hand, Vertreter des Jugendamtes, 
Jägerkasernenetzwerk Südstadt/ Wehlheiden 
 
Abschließend dankt die Ortsvorsteherin Frau Götzfried für die Berichterstattung 
und Informationen zum Drahtbrückenfest, das der OBR Unterneustadt gemeinsam 
mit dem OBR Südstadt eröffnen wird.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Selina Holtermann Ljubica Lenz 
Ortsvorsteherin  Schriftführerin 




